

Sogelink - Geodesial Group acquiert la société ILTR et enrichit son offre destinée aux collectivités

Quelques semaines après leur fusion, Sogelink et Geodesial Group annoncent l'acquisition de la société angevine ILTR, éditrice de la solution GEODP, permettant de faciliter la gestion des occupations du domaine public. Les synergies évidentes avec l'offre de Sogelink - Geodesial Group sur ces problématiques, ont guidé cette nouvelle opération, qui répond par ailleurs, aux ambitions du groupe, de couvrir désormais, avec sa quarantaine de solutions, toute la chaîne de valeur de la construction.

Enrichir une offre globale destinée aux collectivités

Déjà reconnu pour ses solutions de gestion du domaine public telles que Littéralis (solution de gestion et de coordination des travaux /événements sur le domaine public), Gotmi.io (solution issue d'une acquisition de Sogelink en 2020, facilitant la coopération et la coordination de travaux d'infrastructure et de génie civil grâce à l'I.A) ou encore la dernière en date, PraDICT.io (solution gratuite pour la réalisation des déclarations prévisionnelles de chantiers), Sogelink - Geodesial Group, accélère, grâce à l'acquisition d'ILTR, sa feuille de route sur le périmètre des collectivités.

Créée en 2002 par Yann Gobrait, ILTR a en effet développé la solution GEODP composée d'une huitaine de modules, permettant aux collectivités de gérer les marchés, foires, chantiers, parkings, taxes de séjour, enseignes, terrasses, TLPE (Taxe sur La Publicité Extérieure) et DIB (Déchets Industriels Banaux), sur le terrain et en mairie.

Société à taille humaine, ILTR emploie une quarantaine de collaborateurs, principalement des profils techniques et commerciaux. Tous, rejoignent les équipes « Public Domain Management » de Sogelink - Geodesial Group, depuis Angers, où se situe le siège d'ILTR.

« Cette nouvelle acquisition est une formidable opportunité pour notre groupe d'accélérer sa feuille de route en développant ses offres à destination des collectivités. ILTR a su se démarquer avec sa solution très complète GEODP et va être un réel atout pour nos solutions de gestion du domaine public. Son offre est extrêmement complémentaire à celle que nous déployons déjà auprès de plus de 4 000 collectivités », se réjouit Fatima Berral, Présidente de Sogelink - Geodesial Group

Des premières synergies évidentes avec la solution Littéralis de Sogelink - Geodesial Group

Très complémentaire à l'offre développée par Sogelink - Geodesial Group, la suite GEODP d'ILTR présente notamment des synergies très fortes avec Littéralis, la solution de Sogelink - Geodesial Group qui offre une vision globale et exhaustive aux collectivités, des activités impactant le domaine public à l'instar des travaux ou évènements (foires, marchés, marathons, déménagements...).

Pour exemple, le module phare de GEODP, GEODP-Placier dispose de fonctionnalités très pertinentes pour la solution Littéralis telles que la gestion des droits de place permanents et passagers sur les marchés, la perception des redevances afférentes, le paiement en mobilité par CB ou en ligne, la gestion comptable pour le régisseur, ainsi que la gestion des infractions et le suivi des commerçants...

Dans cette même veine, GEODP-Voirie propose des avancées intéressantes, notamment sur la mobilité, avec le contrôle sur tablette ou encore la gestion des infractions avec prises de photos géolocalisées, tandis que Littéralis dispose de véritables atouts pour GEODP-Voirie dans la rédaction des actes. GEODP-TLPE et GEODP-Terrasse livrent quant à eux des pièces complémentaires à l'arsenal de Sogelink - Geodesial Group, autour de la bonne application sur le terrain des arrêtés produits dans Littéralis.

Le couplage des offres du groupe avec ces différents modules, distribués en mode SaaS et donc compatibles avec les technologies et plateformes de Sogelink - Geodesial Group, sera, demain, un élément fort de différenciation pour adresser les projets multiservices des collectivités.

« Nous sommes très heureux de rejoindre Sogelink - Geodesial Group qui a déjà su démontrer par le passé sa capacité à mutualiser et à améliorer des solutions pour mieux adresser les besoins de son écosystème. Aujourd'hui, nous estimons que ce rapprochement va nous permettre de développer considérablement nos parts de marché auprès des collectivités et de répondre à des appels d'offre encore plus pointus en nous appuyant sur des solutions extrêmement complètes et solides » **déclare Yann Gobrait, dirigeant d'ILTR**

* * *

Sogelink > So easy



A propos de Sogelink - Geodesial Group

Né de la fusion de Sogelink et de Geodesial Group, deux éditeurs français leaders dans les domaines de la Construction et du BTP, Sogelink - Geodesial Group accompagne tous les acteurs de l'écosystème des infrastructures, des chantiers et du patrimoine avec des solutions logicielles, cloud et mobiles. Il propose par ailleurs une approche innovante en matière de transition numérique, de BIM (Building Information Modeling) et de CIM (City Information Modeling) et fait partie des premiers distributeurs de l'AEC collection d'Autodesk en France. Aujourd'hui, avec près de 40 solutions métiers, 34 000 clients et 130 000 utilisateurs, Sogelink - Geodesial Group ambitionne de devenir un leader européen de la Construction Tech en matière d'aménagement urbain et de transport.

www.sogelink.fr

www.geodesial.com

A propos d'ILTR

Créée en 2002 par Yann Gobrait, ILTR a fondé son cœur de métier sur la création et le développement d'un outil informatique sur-mesure, GEODP, visant à dématérialiser et optimiser la gestion des occupations du domaine public. Avec plus de 1000 collectivités clientes en France et 8 000 utilisateurs, ILTR est également reconnue en Belgique, en Espagne et en Angola. Située à Angers, la société emploie aujourd'hui 35 collaborateurs et a réalisé un C.A de 2M€ en 2020.

<https://www.geodp.com/>

Contacts Presse

La Nouvelle Agence

Maurine Cassin – sogelink@lanouvelle-agence.com - +33 (0)1 83 81 71 40

Sogelink - Geodesial Group acquires ILTR and extends its range of services to public bodies

Just a few weeks after their merger, Sogelink and Geodesial Group have announced the acquisition of France-based company ILTR which develops the GEODP solution facilitating the management of public domain occupations. The obvious synergies with the Sogelink - Geodesial Group range of services dedicated to these issues were the guiding force behind this new operation, which also underlines the ambition of the group to cover the entire value chain in the construction sector, with around 40 solutions now at its disposal.

Extending a comprehensive range of services for public bodies

The Sogelink - Geodesial Group is already well-known for its public domain management solutions such as Littéralis (solution for the management and coordination of work/events in the public domain), Gotmi.io (solution acquired by Sogelink in 2020 and which facilitates cooperation and the coordination of infrastructure and civil engineering work using artificial intelligence) and the most recent, PraDICT.io (free solution for entering provisional worksite declarations). With the acquisition of ILTR, the Group is accelerating further its roadmap in this market segment.

Founded in 2002 by Yann Gobrait, ILTR develops the GEODP solution which includes eight modules enabling public bodies to manage markets, trade fairs, worksites, car parks, tourist taxes, signage, terraces, taxes on outdoor advertising and non-hazardous industrial waste, on site and in the municipal offices.

It is a small, close-knit company with around 40 employees, mainly in technical and commercial roles. All of them will become part of the Sogelink - Geodesial Group "Public Domain Management" teams whilst remaining in Angers (France), where ILTR is headquartered.

"This new acquisition is a terrific opportunity for our group to accelerate further its roadmap by developing its range of services for public bodies. ILTR stands out from the crowd with its very comprehensive GEODP solution and will be a genuine asset for our public domain management solutions. Its range of services is highly complementary with what we currently already deploy to over 4,000 public bodies," **said a delighted Fatima Berral, president of the Sogelink - Geodesial Group.**

Clear synergies with Sogelink - Geodesial Group's Littéralis solution

ILTR's GEODP suite of products is highly complementary with the range of services developed by the Sogelink - Geodesial Group, most notably with very strong synergies to the Littéralis solution which provides public bodies with comprehensive overview of activities which have an impact on the public domain, such as construction work and events (trade fairs, markets, marathons, removals, etc.).

By way of an example, the main GEODP module – GEODP-Placier – includes features that are highly relevant to the Littéralis solution such as management of permanent and temporary market stall placements and the collection of related fees, mobile or online payment, accounts management for stewards, and the monitoring of stall holders.

Similarly, GEODP-Voirie can offer interesting new developments, especially in terms of mobility, with monitoring via tablet and violation management featuring geolocalised photographs, while Littéralis has real benefits for GEODP-Voirie when it comes to drawing up documents. GEODP-TLPE and GEODP-terrasse meanwhile supplement the assets of the Sogelink - Geodesial Group by ensuring the correct on-the-spot application of the decrees produced in Littéralis.

Combining the range of services offered by the group with these different modules, distributed as a SaaS solution (and as such fully compatible with the technologies and platforms of the Sogelink - Geodesial Group), will provide real competitive differentiation in the future for addressing multi-service projects for public bodies.

"We are very pleased to be joining the Sogelink - Geodesial Group which in the past has already demonstrated its ability to merge and improve solutions to better meet the needs of its clients. Today, we believe that combining our forces will enable us to considerably develop our market share with public bodies and to apply for more complex tenders by leveraging solutions that are incredibly solid and comprehensive," **said Yann Gobrait, head of ILTR.**

* * *

Sogelink > So easy



About Sogelink

Sogelink - Geodesial Group was created by the merger of Sogelink and the Geodesial Group, two French entities at the forefront of building and construction. It supports everyone involved in the ecosystem of infrastructure, building sites and heritage with its software, cloud and mobile solutions, and offers an innovative approach to digital transition, building information modelling and city information modelling, as well as being one of the first distributors in France of the Autodesk AEC collection. With almost 40 business solutions, 34,000 clients and 130,000 users, Sogelink - Geodesial Group is aiming to become a Europe-wide leader in construction tech in terms of urban and transport planning.

www.sogelink.fr

www.geodesial.com

About ILTR

ILTR was founded in 2002 by Yann Gobrait, who focused the company's operations on the creation and development of a bespoke IT tool – GEODP – designed to digitise and optimise the management of public domain occupations. With over 1,000 public bodies as clients in France and 8,000 users, ILTR also has a presence in Belgium, Spain and Angola. Located in Angers, the company currently has 35 employees, with a turnover of €2 million in 2020.

<https://www.geodp.com/>

Media Contacts

La Nouvelle Agence

Maurine Cassin – sogelink@lanouvelle-agence.com - +33 (0)1 83 81 71 40